



San Luis Potosí, S.L.P a 01 de noviembre de 2019

PRI implementa programa “Una Mirada con Causa” en Ciudad Valles y Aquismón

- Se han fortalecido los programas sociales para llegar al mayor número de beneficiarios como sea posible, señaló Luz Elena Arellano Aguilar.
- Es instrucción del presidente del CDE Elías Pesina, reforzar los programas para tener alcance en todo el estado.

El Partido Revolucionario Institucional está entregado a la militancia y la ciudadanía, ha fortalecido los programas sociales para llegar hasta donde se necesitan, para llegar a las familias de mayor necesidad, señaló la titular de la Secretaría de Gestión Social del Comité Directivo Estatal del PRI Luz Elena Arellano Aguilar, durante la entrega de lentes del programa Una Mirada con Causa que se aplicó en Ciudad Valles y Aquismón.

Es instrucción del presidente del Comité Directivo Estatal, Elías Pesina Rodríguez, que estos programas alcancen al mayor número de personas, a la militancia que lo necesite y a la población en general de todos los municipios del estado, señaló Arellano Aguilar, quien destacó que la aceptación del programa en municipios como Ciudad Valles y Aquismón, reporta un gran éxito y amplios beneficios.

Sostuvo que se entregaron anteojos a bajo costo a adultos mayores, niños y jóvenes principalmente, que se ven afectados en su visión y que no cuentan con los recursos necesarios para atender sus padecimientos.

Con el programa Una Mirada con Causa, agregó Arellano Aguilar, tiene como objetivo primordial llevar a las personas de mayor necesidad la oportunidad de atender sus padecimientos visuales, “se les brinda su examen de la vista de manera gratuita, por personal calificado y especializado, además de la oportunidad de adquirir sus anteojos a bajo costo, de una amplia gama de modelos que se ajustan a las necesidades de los beneficiarios”

Arellano Aguilar sostuvo que es instrucción del presidente del CDE Elías Pesina, que estos programas de beneficio social, de atención a la militancia y a la ciudadanía alcancen el mayor número de beneficiarios como sea posible, es por tanto que se están realizando esfuerzos por llegar a las cuatro regiones del estado, a los diferentes municipios donde el programa sea necesario, acotó.

-000-